



ACTU : Questions concernant les radars dégradés

Actualité législative publié le 25/01/2019, vu 1096 fois, Auteur : [RAULINE Sven](#)

Depuis le début de la mobilisation des Gilets Jaunes, + de 3 200 radars fixes ont été dégradés partout en France, selon une estimation du ministère de l'intérieur.

Depuis le début de la mobilisation des Gilets Jaunes, + de 3 200 radars fixes ont été dégradés partout en France, selon une estimation du ministère de l'intérieur.

Plusieurs questions se posent alors, concernant le pourquoi de cette dégradation massive mais également les solutions qui sont envisagées par le gouvernement pour remettre en marche ces radars.

Selon les spécialistes, lorsque les dégradations sont légères, la remise en état des radars est rapide. Quelques heures suffisent. L'impact le plus important concernant ces dégradations se trouve en périphérie des villes où grand nombre de radars vandalisés est relevé. En revanche, les radars urbains semblent être en grande majorité épargnés.

>>> SVEN-RAULINE, AVOCAT <<<